



**La Banque des États de l'Afrique centrale (Beac) s'apprête à mettre en circulation une nouvelle gamme de billets de banque dans les six pays de la Cemac, apprend-on.**

Le Cameroun, le Congo, le Gabon, le Tchad, la République centrafricaine (RCA) et la Guinée Équatoriale, auront bientôt des nouvelles gammes de billets de banque

Cette information est contenue dans la résolution numéro 7 de la session ordinaire du Comité ministériel de l'Union monétaire de l'Afrique centrale (Umac), tenue le 2 octobre 2019 au siège de la Banque centrale à Yaoundé, la capitale camerounaise, comme le rapporte le site Investir au Cameroun.

Après avoir pris « acte du lancement des travaux de conception d'une nouvelle gamme de billets Beac », le Comité ministériel de l'Umac précise que « conformément à l'article 33 des statuts de la Beac », « il engage le gouvernement de la Banque à finaliser les travaux nécessaires à la création et à la mise en circulation progressive de cette nouvelle gamme, dans les meilleurs délais possible », mentionne le journal en ligne.